



たかくだより

『たくましく生きる高久の子』

Valentine's Day

高久小の学校教育目標

たか
く
の人を思いやる子
んがえて勉強する子
じけずにがんばる子

那須町の教育スローガン

『夢、感動あふれる人づくり』

Afterコロナに向けて

立春が過ぎ、「春」という言葉をテレビや新聞でも見かけるようになりました。先月、保護者や地域の皆様につけていただいた高久小学校に関するアンケート（学校では、学校評価と言います。）結果をまとめ、ホームページに掲載させていただきました。学校は毎年、教育課程という計画を立て、それに基づいて活動を進めておりますが、この学校評価は、その振り返りです。そして2月は、次年度の計画を立て始める月となります。もう令和3年度は、スタートしているのです。

しかしながら、今年度は新型コロナウイルス感染防止対応で、例年通りに教育活動を行うことは困難でした。Afterコロナの学校は、新しい生活様式で大きな変化を求められます。でも、ピンチはチャンスと考え、新しい観点から高久小学校を見直し、大切なものは変わらず大切にしながら進めていきたいと思っています。

【 NAI SUタイム防災教育・避難訓練 1/22 】



1年生：防災頭巾の準備

NAISUタイムの防災教育を、地震災害を想定して行いました。地震が起きた際の行動の取り方や、日頃からの注意点などを学習しました。防災頭巾をかぶっての避難の仕方や東日本大震災の災害を振り返り、日頃からの心構えを確認するなど、学年に応じて学びました。その後、火災が発生したという想定で、避難訓練を行いました。地震災害を学習しての訓練で、子どもたちも真剣でした。



6年生：東日本大震災の教訓

町総合学力調査結果

学年別各教科平均正答率（％）

那須町では、学力向上に向け**12月から3月を学力向上強化月間**としています。本校でも、学習内容の定着や家庭学習の充実などに取り組んできています。先週、12月に実施いたしました町総合学力調査の結果が届きましたので、学年・教科ごとの平均正答率を載せてみました。

学年及び教科によって、若干のバラツキが見られますが、どの学年も大変良く頑張っています。しかし、結果を細かく分析してみると、問題文をしっかり読み込んでいないことが見えてきています。特に、問題文が長文になるほど顕著になる傾向があります。そのため、これからの学習に必要とされる力である、「理解していることやできることをどう使うか」という活用する力に課題があるようです。これから学年末に向け、学年のまとめをしながら、課題克服に向けた取組も行っていきます。

学年	国語	算数	社会	理科
1年	77.0	88.8		
2年	90.2	88.6		
3年	69.3	76.0		
4年	79.2	76.6		69.4
5年	89.7	83.8	75.5	85.7
6年	76.9	76.7	74.4	79.1

《命の週間》2/15(月)～19(金) 学校公開【除<18日】

本校では、那須町で設定しています2月第3週の「命の週間」に合わせて、「命の集会」での講話や道徳の授業での「命」を考える学習を行います。保護者や地域の皆様にも来校いただいて、命に関する学習の様子を御参観ください。**4日間の2校時から4校時(9:30～12:15)を学校公開**いたします。校内では、新型コロナウイルス感染防止の対策を講じておりますので、マスク着用で来校願います。

【新通学班編制 1/27】

来年度の通学班の編制を行いました。6年生から、班長・副班長の役をバトンタッチされることになる下級生の中には、責任の重さを感じてか、やや緊張気味の子も見られました。



新しい班での確認

【大縄跳び大会 1/28】

体育委員会の子どもたち主催の、芭蕉っ子班（縦割り班）対抗大縄跳び大会を行いました。当日は、大変寒い日でしたが、これまでのハーフタイムの時間を使って練習してきた成果を競い合いました。5分間のうちに何回跳べるかで、順位を決めるルールでした。苦手な低学年の子の背中を、優しく後押しする高学年の子も見られ、みんなで頑張ろうという意欲に満ちていました。

結果は、
優勝：2班
195回
準優勝：3班
192回

でした。
力を出し切れなかった班のために、今月に第2回目を予定しています。



5分間、みんなで力を合わせて

【学習発表会 1/29】

今年度の学習のまとめを発表する学習発表会を、新型コロナウイルス感染防止に配慮しながら、学年を2部に分け時間帯をずらして実施しました。密を避けるため、体育館、ふれあいホール、特別教室等を使っての発表でしたが、各学年とも工夫を凝らした発表ができました。特に高学年は、調べた内容から、自分たちで考えたことを地域に「発信」することを主眼に置いて、発表していました。



3年生の愛宕山に関する発表



4年生のSDGsゆずり合い活動

【しもつけ新聞塾 2/1】

下野新聞社販売事業局の大平正典さんが来校され、5年生を対象に「しもつけ新聞塾」を開校してくださいました。当日の朝刊を使いながら、新聞の果たす役割、記事が作られる工程、新聞記者の心構えなど、社会科の教科書では補えない、生の学習ができました。今月中旬に、下野新聞に学習の様子が掲載されます。



新聞の役割とは

《お知らせ》

○教育相談週間（2/1～2/5）

今年度最後の定期教育相談週間となります。今回は、担任以外の先生とも相談できるやり方で行っているの、子どもたちの様々な不安や気になる話を聞くことができます。

○校内LAN整備工事（2/3～2/12）

国のGIGAスクール構想に伴い、校舎内のWi-Fi環境を強化するため、教室や体育館等で、連日工事が行われます。

【高久小学校ホームページを御覧になりましたか？】

URLは、<https://takaku.edumap.jp> です。 QRコードでもOKです。

アクセス数が、『9781』（2/3現在）になりました。様々な情報を随時アップしていきますので、まだの方は、是非アクセスしてみてください。この学校だよりも、カラーで御覧になれます。

